



Encuentro con Escuelas Secundarias con orientación en Educación Física de Quilmes

Un encuentro de capacitación, intercambio y prácticas con estudiantes y docentes de las instituciones educativas con orientaciones vinculantes.

Una propuesta coordinada por el Área de Deportes de la UNQ para acercar a estudiantes al **Tenis, Esgrima, Rugby y Tenis de Mesa.**

+ info e inscripción

:: 26 de septiembre de 2023 en la UNQ

Jefatura Regional IV / Jefatura Distrital









Formulario inscripción: https://forms.gle/HfDz5Yp4RQrddMpX8

Encuentro con Escuelas Secundarias con orientación en Ciencias Naturales 26 26 de septiembre de 2023

Universidad Nacional de Quilmes (UNQ)

La Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) concibe a la educación como derecho básico y universal que se da a lo largo de toda la vida de las personas y, por ende, impulsa diferentes iniciativas que promueven la continuidad de los estudios de educación superior en sus diferentes modalidades.

En 2023, desde la universidad se busca consolidar y profundizar los vínculos con las escuelas secundarias mediante la implementación de experiencias innovadoras que faciliten el diálogo, el intercambio y el diseño articulado de actividades educativas entre estudiantes y docentes de los niveles secundario y superior.

Ampliar los canales de comunicación y trabajo conjunto entre escuelas secundarias y universidad según las orientaciones y la especificidad disciplinares va a permitir ofrecer a los y las estudiantes conocer otros ambientes educativos en los cuales interactuar con docentes con amplia trayectoria y hacer uso de la infraestructura y tecnología con la que cuenta la universidad.

Esta iniciativa habilita que los saberes trabajados en sus escuelas tengan una continuidad en espacios académicos y de producción en condiciones de prácticas preprofesionales, lo que puede convertirse en insumo para la producción y el intercambio de saberes y aprendizajes que sirvan como base para la creación de futuros proyectos consensuados en el que todas las instituciones y participantes resulten beneficiados.

Encuentro con Escuelas de la Orientación en Educación Física

El deporte y la actividad física constituyen derechos que deben ser garantizados en todo el territorio nacional en tanto prácticas que promuevan la inclusión social, la integración y el desarrollo humano integral. Desde esta perspectiva, la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) implementa el Programa Universitario de Integración Social y Desarrollo Deportivo con el fin de propiciar, a toda la comunidad universitaria, el acceso al deporte y la actividad física.

En este marco, se propone la realización de una jornada de deportes alternativos que estará a cargo de docentes y personal de las áreas de deportes de la universidad. Esta jornada tendrá la duración de 3 horas y se llevará adelante por la mañana, el 26 del mes de septiembre en sintonía con la realización de la EXPO-UNQ.

De este modo, se espera que estudiantes secundarios del ciclo orientado de las EES con esta orientación del distrito de Quilmes, puedan participar de una actividad que los acerque a deportes tales como Esgrima, Rugby, Tenis de Mesa y Tenis.

Para llevar adelante la actividad, se organizará un sistema de postas en las cuales los diferentes grupos de estudiantes podrán conocer fundamentos teóricos y metodológicos de cada disciplina, sus reglas, las características generales de los contenidos para la preparación física, técnica, táctica, además de la realización de algunos ejercicios prácticos y recreativos.